
平成２４年８月２３日 教育委員会会議録 

・ 日 時  平成２４年８月２３日(木) 午後３時００分～午後３時５０分 

・ 場 所  １０階 委員会開催室 

・ 出席委員  佐山雅映委員長、金村勲委員、須賀まり子委員、無着道子委員、

後藤恒裕教育長 

 

会議次第 
１ 開     会 

２ 前回会議録承認 

３ 議     案 

  議案第３８号  山形市青尐年指導センター指導委員の委嘱について 

４ 報     告 

（１）株式会社七日町再開発ビルの平成２３年度決算及び平成２４年度事業計画

等について 

（２）第５回山形市民スポーツフェスタの開催について 

（３）商業高等学校スポーツアドバイザーについて 

５ そ  の  他 

６  日    程    等 

  （１）日程について 

  （２）教育委員会主催（共催）の行事予定について 

７ 閉     会 

 

 

会議録 

 

１ 開 会  委員長 

 

２  前回会議録承認 

 

３ 議 事 

 

委員長･･･議事に入ります。はじめに議案第３８号 山形市青尐年指導センター

指導委員の委嘱について、説明をお願いします。 

 

 青尐年課長から、議案第３８号について、民生委員児童委員の異動に伴い、
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新たに２名委嘱する旨説明があった。 

 

委員長･･･よろしいですか。では議案第３８号を承認してよろしいでしょうか。 

 

（各委員より「はい」の声あり。） 

 

 

４ 報 告 

 

委員長･･･次に報告に移ります。（１）株式会社七日町再開発ビルの平成２３年

度決算及び平成２４年度事業計画等について、報告をお願いします。 

 

社会教育課長から、平成２３年１２月２６日に施行された地方自治法施行令

をうけ、「山形市予算の執行に関する市長の調査等の対象となる法人を定める条

例」が制定・施行された。この条例は、山形市が出資している法人のうち、市

長の調査権の対象となる法人と議会に経営状況の報告を必要とする法人の範囲

を規定しており、この条例の施行により、これまでその範囲に入らなかった出

資比率２５％以上５０％未満の法人も入ることになった。 

株式会社七日町再開発ビルは、山形市が４５．５％出資している法人である

ことから、この度、この条例に規定する「議会に経営状況の報告を必要とする

法人」となり、直近の９月市議会定例会に同社の平成２３年度決算及び平成  

２４年度事業計画等を報告することになる旨説明があった。 

 

委員長･･･この建物は建設されてからどのくらい経過しているのか。 

 

社会教育課長･･･昭和６２年１月に完成し、２５年が経過している。 

 

委員長･･･２５年以上経過するとどの辺りの機器が悪くなってくるのか。 

 

社会教育課長･･･老朽化に伴い、様々な箇所で補修が必要になってきているが、

これからも引き続き使用していくことになるので、長寿命化できるよう日々の

保守管理を徹底している、と伺っている。 
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委員･･･この内容については理解したが、教育委員会会議に報告する理由は何か。

株式会社七日町再開発ビルについては、教育委員会が所管となっているのか。 

 

社会教育課長･･･アズ七日町には中央公民館が入っているため、アズ七日町に関

する市の窓口は教育委員会となっている。 

 

委員長･･･アズ七日町全体の運営に対して、中央公民館の運営負担はどれくらい

か。 

 

社会教育課長･･･株式会社七日町開発ビルの一つの業務として、共用部分と敷地

についての維持管理業務がある。その経費については、共用部分の持分比率で

それぞれの区分所有者が経費を負担することになっており、山形市の共用部分

の持分比率が４６％程となっている。中央公民館部分の平成２３年度維持管理

に係る費用負担分は、約４，５２０万円である。 

 

委員長･･･他に何か質問等ありませんか。なければ（２）第５回山形市民スポー

ツフェスタの開催について、報告をお願いします。 

 

スポーツ保健課長から、平成２４年７月２５日に第５回山形市民スポーツフ

ェスタ実行委員会が開催され、本年も同事業を開催することが決定したため、

平成２４年１０月７日（日）に開催されるスポーツフェスタと２１日（日）に

開催される４２．１９５ｋｍリレーマラソン IN 山形の開催概要について説明

があった。 

 

委員･･･分かればで構わないが、４２．１９５ｋｍリレーマラソンの優勝と最下

位のタイムを教えていただきたい。トップランナーの記録は２時間１０分を切

るタイムとなっているが、倍のタイムとなるのではないか。とても良い内容で

あるので、どれくらいの時間かけて実施するのか、伺いたい。 

 

スポーツ保健課長･･･リレーマラソンのタイムは持ち合わせていないが、 リレ

ーということもあり４時間の制限時間を設けている。 
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委員･･･最近のスポーツフェスタ参加人数も教えていただきたい。 

 

スポーツ保健課長･･･昨年の第４回大会は４，７３６人、平成２２年の第３回 

大会は４，５１０人であり、今年は５，０００人を予定している。 

 

委員･･･プログラムも豊富、新しいプログラムもあり非常に良い内容である。 

 

スポーツ保健課長･･･アスリートからの指導として、バドミントンは小椋久美子

氏、バレーボールは中垣内祐一氏、バスケットボールは原田裕花氏、ハンドボ

ールは田中茂氏、その他としていわきのフラガールにお越しいただくことにな

っている。 

 

委員･･･多くの方に来場していただくため、マスコミへの周知をお願いする。 

 

委員長･･･大成功に終わるよう、よろしくお願いする。他に質問等がなければ

（３）商業高等学校スポーツアドバイザーについて、報告をお願いします。 

 

商業高等学校事務長から、野球部前監督から同部監督辞退について学校長に

申出があり、これを受け学校長がスポーツアドバイザーの渋谷氏に同部監督へ

の就任をお願いした。引継ぎも終了しており、秋季東北地区高校野球村山地区

予選から監督として采配を振る予定であるとの報告があった。 

 

委員･･･渋谷氏の机は財団法人山形市体育協会事務局にあるのか。 

 

商業高等学校事務長･･･連絡先として財団法人山形市体育協会事務局に机を置

かさせていただいている。自宅からグラウンドに向かう日が多いようである。 

 

委員･･･今日で夏の高校野球が終了した。酒田南高が山形県代表として甲子園に

出場したが、メンバー１８人中１６人が山形県内の選手であり、バッテリーも

そうである。おそらく中学生たちも「俺たちでもやれるぞ」というモチベーシ

ョンになっているのではないか。このタイミングで渋谷氏が監督就任となり、
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甲子園出場という大きな目標がある。実績のある方でなので期待したい。契約

の関係で夏の大会はあと４回ということになるが、頑張っていただきたい。 

 

 

５ その他 

 

委員長･･･その他になりますが、吉林市第二中学校との交流事業について、お願

いします。 

 

 商業高等学校事務長から、前回の教育委員会会議の中で吉林市側からの訪問

は延期ということで報告させていただいた。山形市からの派遣については、当

初から９月に予定しており、吉林市側も了解しているため、９月１７日から  

２３日まで６泊７日の日程で派遣する。団長は学校長で、他に生徒４名、指導

教諭１名、通訳１名の計７名で出発する。尖閣諸島問題で中国の一部の都市で

反日デモが発生しているが、吉林市に伺ったところ、懸念するまでもないとの

報告をいただいている。友好校でもあり、予定どおり交流を進めていく旨報告

があった。 

 

委員長･･･政治とは関係ないことであるが、何事もなく帰ってこられるよう、よ

ろしくお願いする。 

 

 

６ 日程等 

 

委員長･･･それでは日程の報告をお願いします。 

 

 管理課長から、平成２４年８月２４日から平成２４年９月２７日までの日程、

行事予定について説明があった。 

 

 

７ 閉会  委員長 

 


